

AVIS - CALENDRIERS SCOLAIRES 2018-2021

Avis présenté à la
Commission scolaire de Montréal

Alliance des professeures et professeurs de Montréal

14 novembre 2017



Le 2 octobre dernier, l'Alliance des professeures et professeurs de Montréal recevait par courrier électronique la proposition de calendrier triennal 2018 - 2021 de la part de la Commission scolaire de Montréal (CSDM).

L'Alliance accepte la proposition présentée au document A-10-121-A, à l'exception des éléments énoncés ci-dessous.

L'Alliance demande en effet à la commission de modifier la proposition de calendrier FGJ pour l'année scolaire 2018-2019.

Nous sommes d'avis qu'il est contraire aux intérêts pédagogiques des enseignantes et enseignants que nous représentons ainsi que de leurs élèves de commencer une année scolaire avec seulement deux journées pédagogiques. Nous dénonçons donc vivement la proposition de la CSDM de prévoir seulement deux journées pédagogiques en début d'année 2018-2019 à la FGJ.

N'importe quel enseignant conviendra que de prévoir deux journées pédagogiques plutôt que trois pour accomplir tout ce qu'il y a à faire en début d'année scolaire relève d'un déni des tâches inhérentes à la rentrée. Prétendre le contraire équivaut à faire abstraction de la toute première mission administrative de la CSDM qui est d' « Organiser les services éducatifs »¹ et de la mission fondamentale de l'école qui est d'instruire.

Pour ce qui est des dates des colloques de l'Alliance prévus en 2019 et en 2021, il n'y a pas lieu de convenir de ces dates avec la CSDM. L'Alliance en avisera cette dernière dès que la décision sera prise.

¹ En ligne au <http://csdm.ca/csdm/mission-et-enjeux/>